



はじめのいっぽ

令和6年9月2日
一宮市立大志小学校
1年 学年だより

2学期が始まります！

1か月半近い夏休みが終わり、2学期が始まりました。2学期は1年のうちでもっとも長い学期です。作品展や運動会などの行事も多くあります。これまで以上に、子どもたち一人一人が十分に力を発揮できるよう、指導・支援していきたいと思います。今学期もご協力よろしくお願ひいたします。



9月1日は「防災の日」です。1923年に起きた関東大震災の日でもあります。全国各地で、多くの人が犠牲となった様々な災害についての認識を深め、これに対処する心構えを準備するため、創設されました。

大志小学校では、毎月のように年間8回ほど避難訓練を行っています。訓練放送が流れるとき、子どもたちも、私たち教師も、落ち着いて行動できるように日頃から心がけていきたいと思います。この機会にご家庭でも話題にしていただき、「家にいるときに地震が起きた場合どうすればよいのか?」「お家の人と連絡が取れない場合、どこを共通の避難場所にするのか?」などを話し合っておくのもよいと思います。

お知らせとお願い

★作品展について…9月26日(木)です。

9月26日(木)は、授業公開・大志っ子作品展です。本年度は、平面と立体2種類の図工作品を「ひまわり1」に展示します。また、同日に授業公開も行います。授業公開では子どもたちが真剣に取り組む姿をぜひご参観ください。

★図工「ねんどでごちそう なにつくろう」の材料について

9月より作品展に向けて「ねんどでごちそう なにつくろう」の学習をはじめます。集めていただきたい材料を9月3日(火)に持たせてください。また、計画書も学校で保管しますので、一緒に持たせてください。

★運動会について…10月19日(土) 下校12:30 ※弁当は必要ありません

※予備日10月22日(火) [給食あり]、代休日10月21日(月)

9月中旬から運動会の練習が始まります。小学校初めての運動会では、リズムダンス・かけっこ・全校玉入れ・大玉転がしにチャレンジします。運動会の練習を通して、「仲間と力を合わせること」「最後までがんばること」を学んでほしいと思います。短い練習期間ですが、一生懸命練習をし、一人一人が輝く運動会にしたいと思います。

毎日持ってくるもの(運動会の練習が始まったら)

・体操服 　・赤白帽子(あごひもつき) 　・汗拭き用タオル 　・水筒(量を多めに)

※ 体操服は、使用した日に持ち帰らせます。必要があれば着替えを持たせていただきても構いません。練習開始の日にちは連絡帳にてお知らせします。

★2学期に使用するノートについて

国語ノート・算数ノートの2冊目につきましては、学校で準備します。国語は12マスのノートを使用する予定です。また、2学期からは漢字の学習が始まります。漢字練習ノートも学校で準備します。

★配付した教科書について

国語(下)の教科書は国語(上)の学習が終わるまで、ご家庭で保管してください。生活(下)、図工(下)の教科書は乱丁、落丁が無いかの確認後に記名をして、持たせてください。学校で保管します。

毎月12日は安全を確認する日です。防犯ブザー・ホイッスルの点検をお願いします。